
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ６   １２番 議 員    松 石 信 男     

質問事項１ 国保税の負担軽減と構造問題について 

質問の要旨 

日本共産党議員団が昨年の秋に行った「町民アンケート」では、暮ら

しの中で町政に力を入れてほしいことに「国保税の引下げ」が上位とな

っている。 

「高すぎて納めきれない国保税を、加入者の生活実態に見合った水準

に見直すこと」や、滞納者からの「保険証の取上げ」をやめることなど

を改善する必要がある。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 国保は社会保障制度であって、相互扶助制度ではな

いと思うが見解を問う  

 

(２) 国保税のモデル世帯（42歳夫婦、子ども２人、所得

252万円）の国保税は現在いくらか 

 

(３) 国保税の滞納世帯は何世帯か。それに伴う短期保険

証、資格証明書の発行世帯は何世帯か  

 

(４) 国保の県単位化の目的は。今後国保税の負担はどう

なるのか  

 

(５) 子供の均等割減免の財源は「法定外繰入れ」となら

ないのではないか 

 

(６) 「コロナ特例減免」により、国保税の収納率はどう

なったか  

 

(７) 来年度の国保税について、上げるのか、下げるのか

を示せ  
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ６   １２番 議 員    松 石 信 男     

質問事項２ 給食費無償化の拡大について 

質問の要旨 

現在学校給食費の補助は、小中学校に同時に通う第３子以降は、今年

３月まで無料となっている。対象者は71人で来年度も継続するとの表明

がされているが、子育て支援としての実感に乏しいものがある。 

 子育て支援策として、対象者をもっと拡大すべきではないか。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 給食費の補助を第２子は半額、第３子以降を無料と

した場合、財源はいくら必要か 

 

(２) 学校給食の無償化拡大について見解を問う  
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